



BEKANNTE STIMMEN aus der Region sind sie allesamt: Jetzt werben die zehn Damen mit einem gemeinsamen Song im Internet um Spenden im Kampf gegen Krebs. Foto: Lichtenwalter

Singend gegen den Krebs

Sängerinnen aus der Region werben per Video um Spenden

Karlsruhe/Pforzheim/Bühl (madl). Es war zunächst eigentlich nur eine Frage, eine Überlegung – und dann ging alles ganz schnell. „Wie könnten wir unserem krebskranken Musikerkollegen helfen“, dachte Danny Konz. Die Sängerin der Band „Danny & The Boys“ telefonierte kurz mit Andrea Schweigert vom Karlsruher Rockshop. Und schon war die Idee geboren. Ein Lied, präsentiert von mehreren Sängerinnen, und das Ganze sollte mit der Bitte um Spenden im Internet kursieren.

Wenige Tage später standen zehn Damen im Studio in Karlsruhe-Neureut. „Rolling In The Deep“ von der englischen Sängerin Adele wurde aufgenommen, die Rechte dazu beantragt. Weil man auf die noch warten muss, haben Danny Konz und Frank Olbrich „Give Us A Voice“ geschrieben – das ist der Titel, mit dem die Damen aus Karlsruhe, Pforzheim, Bühl und Baden-Baden aktuell im Netz ihre „Stimmen gegen Krebs“ erheben. Unter www.ladysvoice.de findet sich das Lied, gibt es weitere Informationen über das Projekt – und liest man zudem den Spendenaufruf, von dessen Ergebnis das deutsche

Krebsforschungszentrum und der Karlsruher Förderverein „Stelzenmännchen“ für krebskranke Kinder profitieren.

Die Damen sind alle regional bekannte und erfolgreiche Pop- und Rocksängerinnen. Neben Danny Konz sind dies Yvonne Kuner und Alica Lang („Sonrise“), Christine Bollmann und Jasi Osterle von „Double Trouble“, Zsuzsa Katai und Yvonne Fritz (Vampire's Daydream“), Marjana Buscema („Party Inside“), Simone Mederus („Radio Edit“) und Lorenza van Vliet („Cover up“).

Nachdem die Homepage geschaltet war, so Andrea Schweigert, gab es in den ersten 24 Stunden schon 2 500 Aufrufe. Zudem sind 10 000 Flyer unterwegs, und auf Facebook wurde eine Gruppe etabliert, in der ebenfalls nach 24 Stunden 1 200 Freunde gelistet sind. Die Aktion läuft bis Ende März.

Info

Das Lied ist auf www.ladysvoice.de.

Das Spendenkonto „Lady's Voice“ wurde unter Nummer 10 209 11 903 bei der Sparkasse Karlsruhe Ettlingen, Bankleitzahl 660 501 01, eingerichtet.